

ÉTAT DE LA SITUATION Incendie au Monastère du Bon-Pasteur de Montréal

Pour diffusion immédiate

Montréal, le 26 mai 2023. Le Conseil du patrimoine religieux a vécu un drame hier en fin d'après-midi. Le monastère du Bon-Pasteur, un exemple de requalification réussi depuis plus de 30 ans d'un ensemble conventuel a été la proie des flammes, et ce faisant, les bureaux de l'organisation ont été touchés. Il est encore trop tôt pour connaître l'ampleur des dégâts matériels, mais déjà toutes nos pensées vont aux locataires de la coopérative d'habitation et de la résidence Aurélie-Cadotte qui ont dû quitter leur chez-soi à cause de cette tragédie. Considérant les circonstances et le feu encore actif, nous ne sommes pas encore en mesure de vous fournir plus de détails.

Toute l'équipe du CPRQ est mobilisée pour rebâtir et reprendre dès que possible les dossiers et projets en cours. Nous remercions tous nos partenaires qui nous ont manifesté leur soutien et appui. Un remerciement particulier à l'équipe de la direction régionale de Montréal et de la Direction des Immobilisation du ministère de la Culture et des Communications qui nous accueille pendant cette période difficile.

Pour l'instant, le meilleur moyen de communication pour rejoindre l'équipe demeure le courriel.